



今月は、お釈迦さまが涅槃(浄土)に入られた月です。2月15日涅槃会といい  
ます。また佛教婦人会設立、関東大震災震災復興事など貢献、42歳で念佛の  
うちに往生した九条武子さまを偲ぶ如月忌が2月7日にあります。



お華束(おもち)・供物等  
盛モノも準備いただき  
報恩講をつとめます



お斎を美味しく  
いただきました



お初夜、キッズサンガ  
子ども報恩講にたくさんご参加。お母さん方も一緒にほとけさまのお話を聞くことができました。



佐々木大觀先生  
に始終にぎやか  
なご聴聞でした

法喜コーラスクラ  
ブの爽やかな歌声  
に心静まるひと時



ご満座法要  
微風会楽人さん  
大勢ご参集くださ  
いました



## 報恩講展示

皆さんからの展示品

力作ありがとうございました。



## 佛教婦人会

1月 23日(木)教区佛教婦人会実践運動研修会が鳥羽シーサイドホテルにて開催され、存仁寺から4名参加されました。総勢200人のスケールの大きいつどいでした。



1月25日～28日まで住職が本山常例布教に出講しました。26日(日)20名がバスにて参拝、住職も合流し、龍谷ミュージアム見学の後、リーガロイヤルホテルでのランチバイキング、みなさん何度もチョイスにいかれ美味しく頂戴しました。ご本山両道参拝の後、横山仁司さん、高橋照夫さんが帰敬式を受式されご門主より法名を頂かれ門徒としての新しい一步を踏み出されました。聞法会館総会所にて「悪人正機」のお話を聴聞。

四日市市よりご参拝くださっていました矢田さん(三



光寺門徒)ご家族とと一緒に記念写真を撮りました。

心の優しい妻（愛犬キンヤー君を介護の妻）  
札幌市 大島義勝

今朝も 優しい妻の声で起こされる  
年老いた愛犬の 下の始末の独り言  
愛犬は 脚年十四歳の身体障害犬だ  
妻は 敷力月前から 彼との添い寝  
私は 出来ない 頭が下がる介護妻  
体に障害を発症したのは 敷ヶ月前  
片方の目が 白内障にて白濁になる  
その後 左後足の歩行困難が現れる  
彼女の介護が 老々介護に見える  
彼（愛犬・コーギー）と毎朝の散歩  
彼と 妻の楽しい散歩が懐かしい  
「キンヤー」と 声が掛かる散歩道  
公園ベンチで 読書の妻とキンヤ君  
下の始末袋を咥えて 自慢顔の帰宅  
長生きして欲しいと思う 母の心か  
私には 真似の出来ない その仕草が  
杖を突き乍の 介護の姿が痛ましい  
何處から その心が生まれるのか  
優しい心を持つ女房に 「ありがとう」

寒中御見舞  
申あげます  
今冬の寒さはとても  
厳しいですね。  
ご自愛なされてください。



落合登代子

朝粥の ふつふつ煮えて 寒戻る  
寒餅を 煮たり 焼いたり 独りかな  
吹かれ来て 木の葉と ふ寒雀  
影偲び 一つ舞ひ納む 春の雪  
寒風に 亡夫のマフラー 卷いて出る  
茶柱の 立ちし朝餉や 春隣り

菜の花の一一番咲きを 仏花する  
朝粥の ふつふつ煮えて 寒戻る

冬から春へと移り変わり節分ですね。豆を蒔かれ(食べられ)ました?福は内・鬼は外ですか、いえいえ我執の鬼が私の心中にいるうちは福も来ないです。鬼は内とお法(みのり)にあわせていただき自らの心を知らされ、反省、直されます。風邪も流行つてまいります、くれぐれもご用心、お大事になさって下さい

朝倉市  
森田瑛子  
さん

札幌市  
大島光子  
さん